

Atelier d'écriture.
Au plaisir d'écrire.
De René. Atelier du 6 mars 2025.

"Décrivez avec précision un lieu que vous aimez ou avez aimé particulièrement (une habitation ou une ville ou un pays) en faisant état de vos sentiments et sensations."

Crise de foi !

Non loin de chez moi, une petite église, un endroit bien cloîtré, la porte est grand ouverte et les vitraux fermés mais bien éclairés (je viens pour méditer). Je m'assieds, parfois je brûle un cierge dans cet endroit fermé où rien ne peut filtrer. Il me plaît à penser et mon esprit, mes prières s'envolent, je me sens libéré.

Mais bien vite, les réalités me reviennent, elles viennent de l'extérieur, elles s'infiltrent pour rentrer dans ma tête. Entré dans ce lieu fermé, je reste là à méditer.

Croire ou ne pas croire, je ne ferme pas la porte à mes prières mais impossible d'oublier les réalités. Ne fermons pas nos cœurs, beaucoup y entreront pour être aimés.

Voilà, je vous ai confié mes raisons de douter mais de nouveau je voudrais croire en dieu, pas seulement quand je suis dans ce lieu. De tous temps, Dieu s'est adressé à des êtres dociles ; nous faire croire en lui maintenant, lui sera difficile. Il ne suffit pas de construire des églises ou des cathédrales, nous lui demanderons que des miracles faciles, pourrait-il simplement nous aider à vivre sur cette terre ?

Nul n'a besoin de nous le présenter toujours sur un piédestal, il est temps pour lui de devenir un être normal, pour nous redonner la foi, plus besoin à nos yeux qu'il soit un roi.

René, le 6 mars 2025